

lesvacances2024

Bonjour Stéphane! Comment vas-tu?

Bonjour Mireille. Je vais très bien, merci. Et toi ?

Ça va très bien aussi. C'est fini les vacances ?

Oui, c'est fini. Qu'est-ce que tu as fait pendant tes vacances ?



D'abord j'ai voyagé en Europe. J'ai visité plusieurs pays très intéressants. Je suis allée en Croatie, en Serbie et ensuite j'ai visité l'Autriche et la Suisse. J'ai fait un voyage de trois semaines. Ensuite j'ai passé du temps dans ma maison de campagne en Norvège. Je me suis reposée, je me suis baignée dans le petit lac, j'ai lu plusieurs livres et bien sûr j'ai regardé du sport à la télé. Fin juillet je suis partie à Paris pour assister aux Jeux Olympiques. Quelle fête merveilleuse ! Mais c'était très cher. Tous les prix avaient augmenté pour les JO. Je suis rentrée début août et je suis restée à la maison.

J'ai rencontré mes amis et on a souvent mangé ensemble à la maison. Et toi Stéphane, qu'est-ce que tu as fait pendant tes vacances ?

Eh ben moi j'ai fini mon travail le 19 juin et le 20 juin je suis parti à Paris avec un copain. Depuis presque 40 ans je vais à la Fête de la Musique en France. C'est toujours le 21 juin. C'était formidable cette année aussi ! J'ai fait le guide à Paris pour mon copain Robert. On a visité beaucoup de choses, entre autres le cimetière du Père-Lachaise, le Quartier Latin, Montmartre, Belleville, les Galeries Lafayette et beaucoup d'autres choses. Il y avait trop de monde au Louvre,

donc on n'a pas visité le Louvre. Mon copain Robert a visité la Tour Eiffel seul. On a mangé dans beaucoup de restaurants très sympas.



Ensuite je suis parti quelques jours à La Bourboule où j'ai mon appartement. C'est ma résidence secondaire. Après ça, je suis parti à l'île de La Réunion. Je suis resté presque tout le mois de juillet là-bas. J'ai rencontré mes amis, je



me suis baigné dans l'Océan indien, j'ai bronzé à la plage, je suis allé au grand marché de la ville

de Saint-Paul, j'ai souvent mangé à la brasserie Roland-Garros avec vue sur la mer. J'aime bien regarder le coucher de soleil à la terrasse de ce restaurant. Le soleil se couche déjà à 18h00. J'ai aussi rencontré mon ami Antoine qui a un restaurant qui s'appelle le Zanzibar. Il fait des spécialités françaises et créoles. On y mange très bien.



Fin juillet je suis allé regarder les Jeux Olympiques à Paris, comme toi. C'était fantastique ! Mais il y avait un monde fou ! Trop de gens pour moi. Mais c'était un événement magnifique. Finalement je suis rentré en Suède. J'ai commencé à préparer mes cours. Je suis allé chez le coiffeur. Et on a repris l'école le 12 août.

Voilà pour les vacances d'été 2024 !

